

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRAND COUP 2022 RÉGION PHARE OUEST



Unique dans chaque région Unioniste de France, le Grand Coup c'est trois jours de rencontre entre jeunes et bénévoles des différents groupes locaux d'une même région Unioniste. L'âge n'est pas une barrière sur cet événement qui réunit toutes les branches de la région Phare Ouest, des louveteaux de 8 à 12 ans en passant par les éclais de 13 à 17 ans et les aînées de 17 à 19 ans.

Après plusieurs années de pause, le Grand Coup 2022 de la Région Phare Ouest revêt de nouvelles couleurs et une jeune équipe bénévole pleine de créativité !

Les festivités se dérouleront du **4 au 6 juin 2022**, dans la charmante ville de **Lusignan**, situé dans le département des Deux-Sèvres.

Entre activités imaginées par l'équipe pédagogique, temps spirituels et chants, les jeunes partageront leur vie quotidienne, découvriront de nouveaux amis et ensemble, ils feront rayonner le scoutisme !

Cet événement permet aux plus jeunes d'expérimenter un premier séjour sous tente avant le camp d'été. Mais dans un esprit de fraternité, ils ne sont pas seuls pour traverser cette étape difficile, les anciens épaulent les petits et leur transmettent leurs meilleurs conseils et expériences scout !

Un moment de partage qui promet d'être enrichissant pour chacun et riche en émotions sous le signe du développement durable ! En effet, les participants seront challengés par un objectif zéro déchets sur les trois jours. Cette nouvelle édition s'inscrit dans un cadre solidaire inédit où les valeurs d'entraide et d'engagement seront prioritaires.



Phare Ouest

Contacts presse :

Lazorack Lauriane : 06 23 98 49 71

Chevalier Léa : 06 19 53 07 55

lea.chefau@gmail.com

lauriane.lazorack.eudf@gmail.com